

# INVICTAS Y DORADAS

El Liceo de Santa Cruz es el monarca del fútbol femenino de las justas del área



**Rodolfo Rodríguez López**

rodolfo.rodriguez@aldia.co.cr

@RodolfoR\_aldia

REDACCIÓN

Con 15 goles en tres presentaciones y sin ninguna anotación en contra, las muchachas del Liceo de Santa Cruz se proclamaron campeonas del fútbol femenino, de los Juegos Estudiantiles Centroamericanos Intermedio (Sub-15), que se disputan en Guatemala.

Luego de golear el pasado lunes 9-0 a El Salvador y el martes 3-0 a Panamá, las guanacastecas dieron la estocada final a Guatemala al vencerlas 3-0 en Retalhuleu.

Las nacionales triunfaron y recibieron la medalla de oro en condición de invictas y ahora son las monarcas estudiantiles del área.

Otra de las disciplinas que llegaron a su final ayer y que dio buenos frutos a los ticos fue el atletismo, con tres primeros lugares, dos segundos y un tercero.

Noelia Vargas se impuso en los 1200 planos (4:04), María Campos en los 150, así como el relevo combinado masculino.

Por su parte, Andrés Monge fue segundo en los 300 m vallas, lo mismo que Elías Gómez en lanzamiento de disco. El relevo middley femenino fue tercero.



Noelia Vargas acumuló dos oros en los juegos. / Cortesía: ICODER